
 

 

REQUERIMENTO No 30/11 

 

      

    Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício de congratulações a Ilustre 

Sr.ª Dilma Pena, Diretora-presidente da SABESP – Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo, pelo início das obras na 

estação de tratamento de esgoto no Bairro Jardim Dulce.  

 

 

       Justificativa 

 

      Trata-se de uma obra de suma importância, a da 

Estação de Tratamento de Esgoto do Bairro Jardim Dulce, que já está 

em andamento e que irá resolver o problema de destinação dos dejetos 

residenciais, atendendo aos anseios dos moradores daquela região. 

 

      A preocupação com o meio ambiente é uma 

constante em nosso Município, uma das metas prioritárias da 

Administração Municipal.  

 

      Em recente reunião com a Diretora-presidente 

da SABESP, Sra. Dilma Pena, o nosso Chefe do Executivo, Prefeito 

Marcio Alvino, juntamente com o Deputado Estadual André do Prado e 

demais autoridades, mostraram tal preocupação e fizeram diversas 

reivindicações à Diretora, onde obtiveram sucesso, dentre elas, a 

obra da Estação de Tratamento de Esgoto do Bairro Jardim Dulce que 

está sendo realizada.  

 

 

      Sem dúvida, é mais um grande benefício aos 

moradores daquela região, pois um importante programa de saneamento 

básico está sendo implementado, evitando-se, assim, danos ao meio 

ambiente, problemas graves e sérios à saúde pública, melhorando a 

qualidade de vida da população.  

 

Assim, feitas estas considerações, ofereço meus 

sinceros votos de congratulações à Diretora-presidente da SABESP, 

Sra. Dilma Pena, pelo grande empenho desenvolvido e a atenção 

especial dada ao nosso município de Guararema.  

 

                       

                Sala das Sessões, 29 de Agosto de 2011. 

 

 

 

                   ARGEMIRO ALVES MOREIRA 

   Vereador 


